



Los presupuestos superan los 185 millones de €uros

Universidad de Castilla-La Mancha

enero 06

INFOCAMPUS

53

Publicación mensual de información académica

La Universidad refuerza su oferta académica y práctica en 2006 > 3

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz -en la imagen, junto al vicerrector de Coordinación, Jesús Santos-, presentó en Albacete las novedades de la institución académica respecto al nuevo curso incidiendo en la adopción de políticas que redundan en la mejora integral de la formación de sus alumnos y que favorecen su inserción laboral.



Se duplican las ayudas a la movilidad del personal docente e investigador > 11

La UCLM ha duplicado las ayudas para movilidad de su personal docente e investigador (PDI) de forma significativa en los últimos cinco años, un período en el que el montante total destinado a este concepto ha pasado de 148.778,6 euros en 2000, a 324.652,5 euros en 2005. Esta iniciativa del Vicerrectorado de Profesorado posibilita que el PDI realice estancias en otros centros universitarios.



Los mejores alumnos de Caminos completan su formación en Ciudad Real > 21

Los veinte alumnos de Caminos más brillantes de España integran la primera promoción del curso de Iniciación al Liderazgo en Ingeniería Civil, un programa desarrollado por la Universidad de Castilla-La Mancha a través de su Escuela de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, y la Fundación Rafael del Pino. En la imagen, los alumnos posan con el rector.



El Centro de Estudios presenta una exposición sobre El Quijote en los tebeos > 22

El Centro de Estudios de Castilla-La Mancha ha presentado en Ciudad Real la exposición Don Quijote en los tebeos, una muestra que puede visitarse en el Aula Cultural Universidad Abierta, en Ciudad Real, y que recopila un total de 74 cómics relacionados de una u otra forma con el personaje cervantino. La exposición está comisariada por Esther Almarcha y Oscar Fernández Olalde.

